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Après l’A 28, L’A 88 avance ! Dans 16 mois, elle sera mise en service, ouvrant une 
page historique pour l’Orne mais aussi pour le Calvados. Nous devons en tirer les 
pleins bénéfices, afin de jouer un rôle majeur dans la construction de l’avenir 
de la région Basse-Normandie. 
 
Comment ? En anticipant, en poussant toujours plus loin notre regard, en déployant, 
au sein de notre département, des infrastructures routières alliant accessibilité, 
qualité et sécurité.  
Ce sont ces voies d’avenir, qui connectées au réseau autoroutier, vont 
contribuer à la vitalité de nos bassins d’emploi ! Sont en jeu l’attractivité et la 
réussite d’un territoire préservé et riche de promesses, à raison de la qualité de 
ses ressources humaines et de ses savoir-faire ! 
 
La mise à deux fois deux voies de la RD 924 reliant Flers à Argentan, dorsale de 
l’Orne en est une belle illustration. Ce chantier essentiel est le fruit d’une coopération 
fructueuse et stimulante entre les collectivités territoriales ! Je remercie, à ce titre, tous les 
hommes et les femmes dont l’enthousiasme et le génie ont forgé ce projet et lui ont 
donné corps  
 
La réfection de la RD924, pièce maîtresse de notre stratégie de développement 
économique figurait, vous vous en souvenez, en tête des engagements prévus dans la 
Convention de partenariat qui nous lie à la Région. Le pacte a été respecté ! N’est-
ce-pas Monsieur le Président ! 
 
Par ailleurs, l’appui de la Communauté de communes du Pays d’Argentan fut des plus 
précieux, à tout point de vue. Merci à vous tous. Avec cette liaison, ce sont des distances 
et des frontières qui s’effacent pour marier des territoires voisins et les bassins d’emploi 
de Flers et d’Argentan qui se trouvent fertilisés ! Nous voulons, en effet, faire de 
l’Orne, le « port sec » de la Basse-Normandie, notamment par la création d’unités 
logistiques à haut niveau technologique, par l’accueil de grandes entreprises de dimension 
internationale. 
 
Donnons rendez-vous à l’histoire. Soyons fiers de savoir bâtir ensemble. D’offrir aux 
générations qui viennent les chances qu’elles méritent pour réaliser leurs projets de vie, 
plus beaux encore que ceux que nous aurons réalisés, tant il est vrai que 
le progrès est la plus belle chance d’avenir que nous pouvons transmettre. 

 

 
 

 


